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Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement de l’École Pointe-Lévy 

tenue le 12 juin 2024 à 18 h 30 
Bibliothèque École Pointe-Lévy (salle vitrée) 

Présents  
  Richard Lamontagne (parent) 
 Édith Lafrenière  (parent) 
 Karine Tremblay  (parent) 
 Lysiane Presse Potelet  (parent) 
 Béatrice Rascle  (parent) 
 Isabelle Côté  (professionnelle) 
 Lise Bergeron   (soutien)  
 Marc Fillion  (enseignant) 
 Christian Brizard  (enseignant) 
 Sophie Roberge  (enseignante) 
 Jérôme Croteau  (directeur) 
 Annie Bilodeau  (directrice adj. administration) 
  
Absents :  Lise Bergeron  (soutien) à partir de 19 h 30  
 Béatrice Turcotte Ouellet (représentante communautaire) 
 Nathan Bergeron  (élève) 
 Jay Seigner  (élève) 
 
 
MOT DE BIENVENUE 
 
Madame Béatrice Rascle souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil 
d’établissement. La rencontre débute à 18 h 30. 
 
QUORUM  
 
Monsieur Jérôme Croteau procède à la vérification du quorum. 
 
 
1. APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Monsieur Richard Lamontagne demande à Monsieur Croteau de faire un ajout à 
l’ordre du jour : ajout de poubelles du côté de la Ville de Lévis où plusieurs déchets 
sont laissés par terre. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Sophie Roberge et appuyé par monsieur Marc 
Fillion et résolu d’approuver l’ordre du jour tel que déposé. 
 

Approuvé à l’unanimité 
 
1.1 Dénonciation d’intérêt 

 
Aucune dénonciation d’intérêt parmi les membres présents. 

 
 
2. COMPTE RENDU 

 
2.1 Approbation du compte rendu du 8 mai 2024 
 
Madame Édith Lafrenière demande à faire une modification au point 8, Comité de 
parents : remplacement de madame Karine Tremblay par madame Édith Lafrenière. 
Également, retirer le texte sur le Code de la route, loi 48.  

 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Édith Lafrenière et appuyé par madame Lise 
Bergeron d’approuver le compte rendu tel que déposé. 

 
Approuvé à l’unanimité 
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2.2 Suivi au compte rendu du 8 mai 2024 

 
2.2.1 Suivi voyage PEI juin 2025  
 
Monsieur Marc Fillion a contacté une responsable du programme PEI qui 
desserre Montréal et lui a posé des questions concernant les dates du voyage 
qui pourraient avoir un impact sur les examens du MEQ.   

 
Rappelons qu’actuellement, 32 sur 37 élèves sont inscrits au voyage, c’est donc une 
participation de 86 % des élèves et la période d’inscriptions est encore ouverte.  
 
Également, il y a une économie sur le prix pour les dates choisies. 

 
 
3. POINTS POUR APPROBATION 

 
3.1 Sorties et activités éducatives 
 
Monsieur Croteau présente aux membres les sorties et activités éducatives. Celles-ci 
sont approuvées par le comité. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Richard Lamontagne et appuyé par madame 
Isabelle Côté et résolu d’approuver les activités et sorties éducatives comme 
proposées.  
 

Approuvé à l’unanimité 
 

3.2 Plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation 2024-2025 
 
Monsieur Croteau présente le plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation 
aux membres du comité. Celui-ci sera déposé sur le site du CSSDN le 30 juin 
prochain.  
 
Les membres suggèrent qu’un courriel soit envoyé aux parents expliquant le plan de 
lutte (mise en contexte, grandes lignes, expliquer le rôle de l’école). 
 
Le plan de lutte sera également présenté à tout le personnel de l’école en début de 
l’année scolaire. 

 
IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Christian Brizard et appuyé par madame Karine 
Tremblay et résolu d’approuver le plan de lutte pour contrer la violence et 
l’intimidation 2024-2025 comme proposée.  

 
Approuvé à l’unanimité 

 
3.3 Agenda scolaire et l’achat de matériel pédagogique pour l’année 2024-
 2025 
 
Monsieur Croteau présente aux membres le matériel pédagogique de toutes les 
matières pour l’année 2024-2025 ainsi que la page couverture de l’agenda scolaire. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Richard Lamontagne et appuyé par madame 
Lysiane Presse Potelet et résolu d’approuver l’agenda scolaire et l’achat de matériel 
pédagogique pour l’année 2024-2025 comme proposé. 

 
Approuvé à l’unanimité 

 
3.4 Règles de vie 2024-2025 

M. Croteau présente les règles de vie aux membres. Mme Lafrenière suggère que la 
liste de renforcements soit plus élaborée que la liste des conséquences. 
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IL EST PROPOSÉ PAR madame Rascle et appuyé par monsieur Fillion et résolu 
d’approuver l’agenda scolaire et l’achat de matériel pédagogique pour l’année 2024-
2025 comme proposé. 

 
Approuvé à l’unanimité 

 
 
4. BUDGET CE 

 
Monsieur Croteau mentionne aux membres que le budget comprend le souper-lunch 
de ce dernier conseil. Également, monsieur Croteau demande aux membres de 
remplir le formulaire de frais de déplacement. 

 
 
5. POINTS D’INFORMATION 
 

5.1 Date de l’assemblée générale annuelle des parents en septembre 2024 
 

La date de l’assemblée générale annuelle des parents de la formation générale (FG) 
et des autres programmes sera le mercredi 11 septembre et pour les PALS, le jeudi 
12 septembre 2024. 

 
 
6. VIE ÉTUDIANTE 
 

Madame Lise Bergeron présente les activités réalisées et à venir. 
 
- Gala excellence 
- Défi têtes rasées Leucan : 11 770 $ a été ramassé. Remerciement à la participation 
du secteur de la coiffure du Centre de formation professionnelle 
- Olympiades : réussite, dîner hot dog, tout le monde au rendez-vous, jeux gonflables, 
groupe de musique Haut-parleurs 
- Remise de l’album des finissants et le spectacle des finissants 
- Bal des finissants 
- Cérémonie de fin d’études 
- Pièce de théâtre 
- Spectacle des Haut-parleurs qui conclut l’année 

 
 

7. COMITÉ DE PARENTS 
 
Madame Édith Lafrenière informe les membres que le projet d’éducation du CSSDN 
a été présenté au comité de parents le 13 juin dernier. 
 
Autres sujets discutés : 

- Camp littératie pour les jeunes en difficulté apprentissage  
- Calendrier 24-25 
- Beaucoup de sujets seront apportés l’année prochaine 

 
Madame Suzie Lucas, directrice générale, a également dit un mot aux parents. Elle 
parlait du problème d’espace dans les écoles et l’ajout d’une vingtaine de classes 
modulaires cette année. Également, elle a parlé du PEVR, des objectifs dans 
chacune des écoles, du déplacement des directions et directions adjointes, 8 postes à 
ficeler, l’augmentation de la clientèle, les départs, le ratio d’élèves par directeur.  
 

 
8. MESSAGE DE LA PRÉSIDENCE / CORRESPONDANCE 

 
Madame Lafrenière, présidente, remercie pour l’année scolaire et pour l’implication 
de tous. 
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9. QUESTION DU PUBLIC 
 

Aucune question. 
 

 
10. POINT À PLACER À L’ORDRE DU JOUR DE LA PROCHAINE 
 RENCONTRE 
 

10.1  Photo des membres du conseil d’établissement : la prise de photo des membres 
est remise à la rencontre de septembre 

 
10.2 Ajout à l’ordre du jour : poubelles à ajouter du côté de la Ville de Lévis : une 

demande sera faite à la Ville de Lévis  
 

 
11. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

 
La prochaine rencontre du conseil d’établissement est prévue pour le 
mercredi 18 septembre 2024, à 19 h. 
 

 
12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE :  
 

IL EST PROPOSÉ par madame Béatrice Rascle et appuyé par madame Lysiane 
Presse Potelet que soit levée la séance à 20 h 48. 

 
 
 
 
 
Béatrice Rascle        Jérôme Croteau 
Présidente   Directeur 
 
 
 
Secrétaire de la rencontre  
Annie Bilodeau 
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